



Jóven víctima de la pobreza

papel desempeñado por las organizaciones no gubernamentales, que actúan colectiva o separadamente respecto a todos los niveles del gobierno y robustecer su capacidad para innovar, abogar, evaluar y criticar los programas que afectan las necesidades de los niños y jóvenes en Canadá recomendamos que:

- Se establezca un comité de coalición de organizaciones no gubernamentales o un comité de fomento para continuar los objetivos de la comisión Canadiense de forma que se mantenga en el futuro el espíritu y la intención de la Comisión.
- Que el Consejo Canadiense sobre Niños y jóvenes actúe como agente facilitador de la preparación de dicho comité.

Elevación de la categoría de los consulados canadienses en Brasil

Dado que Canadá concede gran importancia a sus relaciones con Brasil, se ha elevado la categoría de los consulados canadienses en Río de Janeiro y Sao Paulo a nivel de consulado general, según anunció en junio el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Mark MacGuigan. Los consulados generales que tratan principalmente de asuntos comerciales, se encargan también de la administración consular y de programas de asuntos públicos y de emigración.

La representación canadiense en Río de

Janeiro es una de las más antiguas en América Latina, remontándose a 1941 con el establecimiento de la Legación Canadiense en lo que entonces era la capital del Brasil. En 1944, se elevó la legación a la categoría de Embajada y en 1972, cuando se trasladó la embajada canadiense a Brasil, después de la transferencia del Ministerio de Relaciones Exteriores a dicha ciudad, se abrió un consulado en Río de Janeiro con objeto de mantener los vínculos establecidos en los últimos 30 años. Al período siguiente aumentaron grandemente los intereses comerciales, consulares y de asuntos públicos canadiense y la nueva categoría de consulado general refleja la importancia y responsabilidad crecientes de la representación canadiense en Río de Janeiro.

El consulado canadiense en Sao Paulo fue establecido en 1947. Los intereses comerciales y consulares canadienses en dicha ciudad de 12 millones de habitantes el centro de la industria y comercio brasileños, han aumentado constantemente. Como en el caso de Río de Janeiro, la nueva categoría de consulado general en Sao Paulo refleja la creciente importancia y responsabilidades de la representación canadiense en Sao Paulo.

Comienzan las conversaciones constitucionales

El Primer Ministro Pierre Trudeau se reunió con los 10 Primeros Ministros provinciales de Canadá en Ottawa, el 9 de junio, para debatir propuestas sobre los cambios constitucionales.

Los primeros ministros William Davis de Ontario, René Lévesque de Quebec, Peter Lougheed de Alberta, William Bennet de la Colombia Británica, Allan Blakeney de Saskatchewan, Sterling Lyon de Manitoba, Richard Hatfield de Nueva Brunswick, John Buchanan de Nueva Escocia, Brian Peckford de Terranova y Angus MacLean de la Isla del Príncipe Eduardo, se reunieron con el Sr. Trudeau, en una reunión que duró un día, en la residencia del Primer Ministro.

Los primeros ministros acordaron unánimemente un calendario para la reforma constitucional y una lista de priorida-